

Broschüre

Schloss Übigau

Die Geschichte des Barockschlosses begann vor 280 Jahren, als August der Starke dem Grafen Flemming das „soeben fertig gestellte Schloss Übigau bei Dresden“ abkaufte. Dieses und mehr kann man in der neuen Broschüre, erschienen im TBZ-Verlag, nachlesen. Die Broschüre ist anlässlich des Schlossfestes zum Jubiläum des Schlosses erschienen. In sechs Kapiteln informieren die Autoren Jürgen Naumann und Theodor van Bernum unter anderem über den Ort Übigau, den Kurfürsten und dessen Bautätigkeit, über das Landschloss und dessen Umwandlung in einen Industriestandort.

(StZ)

www.tbz-verlag.de